

GRUNDSCHULE ST.JOHANN, KONZ

ABTEILUNG KARTHAUS UND KÖNEN



Konz, 18.12.2017

Liebe Eltern,

das Jahr neigt sich dem Ende zu und die wohlverdienten Weihnachtsferien sind in Sicht.
Am kommenden Donnerstag, dem 21. Dezember 2017 ist der letzte Schultag.
Der Unterricht endet für alle um 12.00 Uhr, die Betreuung findet wie gewohnt bis 14.00 Uhr statt.

Der erste Schultag im neuen Jahr ist Mittwoch, der 10. Januar 2018. Dieser beginnt mit einer Änderung unserer Pausenzeiten. Nach der Frühstückspause von 9.40 Uhr bis 9.55 Uhr werden wir den Schülern nur noch eine lange Pause am Vormittag anbieten. Diese beginnt um 9.55 Uhr und endet um 10.30 Uhr. Die Pausen- und Unterrichtsminuten bleiben selbstverständlich unverändert mit den jetzigen, nur der zeitliche Rahmen verschiebt sich. Hierdurch erhoffen wir uns einen harmonischeren Ablauf des Vormittages.

Aus gegebenem Anlass möchten wir Sie nochmals bitten, uns ansteckende Krankheiten und Lausbefall unbedingt direkt anzugeben. Nur so ist es uns möglich, Sie sofort zu informieren und entsprechende Maßnahme zu ergreifen bzw. angemessenes Handeln zu veranlassen.

Hinweisen möchten wir Sie noch auf eine Pressemitteilung der Bundesnetzagentur bezüglich Kinderuhren mit Abhörfunktion sogenannter „Smartwatches“ für Kinder. Der Besitz solcher Uhren ist in Deutschland verboten. Nähere Informationen entnehmen Sie bitte der beigefügten Kopie.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein wunderschönes und besinnliches Weihnachtsfest, erholsame Ferien und einen guten Start ins neue Jahr 2018.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Kürwitz, Schulleiter

Verena Haubst, Konrektor